



**ALUMNOS DE LOS CINCO COLEGIOS PÚBLICOS DE  
PRIMARIA TOMAN PARTE EN LA ACTIVIDAD  
“PLANTA TU ÁRBOL”**

**Se trata de una iniciativa conjunta de las Delegaciones de Medio Ambiente y Educación,  
incluida en la Oferta Educativa Municipal**

Los pequeños de primer y segundo curso de Primaria de la localidad participarán a lo largo de las próximas semanas en una interesante actividad que les acercará la riqueza medioambiental de la ciudad.

El programa desarrollado por las Delegaciones municipales de Medio Ambiente y de Educación bajo el lema “Planta tu árbol”, invita a los alumnos a conocer más de cerca el jardín botánico “Celestino Mutis”, así como las características y formas de vida del camaleón, al mismo tiempo que anima y ayuda a los más pequeños a plantar su propio árbol.

La delegada de Medio Ambiente, Laura Castellano, junto con la delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo, compartieron la primera de las citas de este programa con un grupo de alumnos del colegio San José de Calasanz.

Así, las responsables municipales estuvieron en la mañana del miércoles día 3 de marzo en el jardín botánico coincidiendo con el inicio de este programa que se prolongará hasta finales del próximo mes de abril.

Las visitas, que se llevarán a cabo los miércoles y viernes en horario de once de la mañana a una de la tarde, contarán con la participación de un total de dieciocho grupos de Educación Primaria de los cinco colegios públicos de la ciudad, es decir, de Azorín, San José de Calasanz, Maestro Eduardo Lobillo, Luis Ponce de León y Pedro Antonio de Alarcón, que han solicitado su inclusión en esta actividad.

Tal y como indicó la delegada de Educación, esta propuesta está enmarcada dentro del oferta municipal de actividades que esta Delegación oferta a los centros educativos de la ciudad para el curso 2009/2010.

Auxiliadora Izquierdo destacó el interés que esta propuesta, que se coordina desde Educación con los colegios, ha despertado entre los centros educativos, ya que se trata de una actividad en la que se conjugan aspectos educativos y medioambientales con una salida de las aulas que resulta muy atractiva para los más pequeños, y para la que el Ayuntamiento pone a disposición de los alumnos el tren turístico.

Por su parte, la delegada de Medio Ambiente señaló el repunte en participación que ha experimentado esta actividad a raíz de su inclusión en la Oferta Educativa. Además, Laura Castellano explicó que se trata de una actividad muy completa ya que los pequeños ven sobre el terreno y con la ayuda de las explicaciones de los técnicos la gran variedad de plantas autóctonas que se pueden encontrar en el Jardín Botánico, o la importancia del camaleón como especie en extinción, además de tener la oportunidad de poner la semilla de un árbol que cada uno se lleva a casa en una maceta.

Rota, 4 de marzo de 2010